
O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer
seja enviado expediente a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, para que
junto ao setor competente do município, tome as medidas cabíveis para que seja feito a
recuperação da iluminação pública do trecho da Chácara Cambacuá até a Vila Santa Amélia.

				JUSTIFICATIVA:

				São serviços que deveriam ser realizados de forma constante, evitando assim gastos
maiores aos cofres públicos, uma vez que a manutenção e conservação  de serviços
oferecidos a população é prioritário, visando assim o  bem estar de todos

				  Sala das Sessões em, 25 de novembro de 2015.
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